

Haftungsausschluss

Die Performances "Du musst Dein Leben rendern!" und "PopUp Stage ARENA" werden mit Hilfe von Brillen sichtbar, auf denen die innovative Technologie der Augmented Reality zum Einsatz kommt. Sie vermitteln den Zuschauer:innen einerseits spektakuläre Eindrücke, schränken andererseits aber ihr Sichtfeld ein. Da die Inszenierungen zudem an verschiedenen Positionen im Raum stattfinden, ist besonders beim Bewegen im Raum Vorsicht zur eigenen Sicherheit und Rücksicht auf die anderen Zuschauer:innen geboten. Grundsätzlich erfolgen die Nutzung der Augmented-Reality-Brillen sowie der Besuch der Veranstaltung auf eigenes Risiko. Eine Haftung der Veranstalter ist ausgeschlossen. Hiermit erkläre ich mich einverstanden.

Die Zustimmung zum Haftungsausschluss ist Voraussetzung für die Teilnahme an der Veranstaltung.

Disclaimer

The performances " Du musst Dein Leben rendern!" and "PopUp Stage ARENA" are made visible with the help of glasses on which the innovative technology of augmented reality is used. On the one hand, they give the audience spectacular impressions, but on the other hand they restrict their field of vision. Since the productions also take place at different positions in the room, caution is required, especially when moving around in the space, for one's own safety and consideration for the other spectators. Basically, the use of the augmented reality glasses and the visit of the event are at your own risk. Any liability of the organizers is excluded. I hereby declare my agreement.

The agreement to the exclusion of liability is a prerequisite for participation in the event.